



こんにちわ

ブログは  
みわ智恵美  
で検索



# みわ 智恵美 です

日本共産党港南区くらし・子育て相談室長(前県議)

横浜市港南区区上大岡西1-19-20 ワットビル301

電話 844-3635 FAX 841-8975 E-mail: jcp-konan@mue.biglobe.ne.jp

201年10月18日号 (No.36)

## みわ智恵美レポート

いつ完成するかわからない

### 横浜藤沢道路を調査

都市計画道路・横浜藤沢線。環状2号線に接続する部分は道路らしき様相ですが、進捗率は約25%。道路用地確保もままならず完成の目途さえ立っていません。今回はこの道路についてレポートします。

### このまま計画をすすめていくのか？

横浜藤沢線道路予定地は、環状2号線道路が完成して、道路整備され、にわかになるで巨大な花壇のように、目立ってきました。ところがその後何年もの間、やはり花壇だった、犬の散歩やゴルフ

フの練習場所として住民が利用しているのが



実態でした。

写真で、私の後ろに見える部分が都市計画道路「横浜藤沢線」予定地。しかし全体としては道路予定地として確保することさえできない部分が残されていて、完成は何十年後か当局も答えられない道路です。それでも、市は丸山台側から野庭方面に向かってトンネルを掘ってつないでいくつもりです。

写真

・丸山台二丁目にかかる横断陸橋から環状2号線方面を背にした景色。下に見えるのが横浜藤沢線道路予定地

昨年6月に完成したばかりの

日限山と野庭団地をつなぐ横断陸橋を

## みわ智恵美と関美恵子市会議員で調査

いつ完成するか  
わからない道路に  
4億円の陸橋が…

この地域には、かつ

て日限山と野庭団地地  
域を結ぶ階段がありま  
した。その階段を無く  
し昨年、陸橋をかけた  
のです。この日は数人  
のウォーキングの方々  
にお会いしました。

道路そのものの完成  
予定は何十年も先とい  
うことが、日本共産党  
の質問で明らかになり  
ました。しかしいった

ん計画した都市計画道  
路を通すためには何で  
もする、4億円かけた  
この陸橋はその象徴の  
ように感じます。

横断

横断歩道は閉鎖  
使えないスロープ

陸橋を野庭団地がわに  
おりてくると、開口部  
閉鎖のお知らせがあり  
ます。交通安全上の理  
由で、今年6月30日  
で閉鎖したという事  
です。

今は閉鎖されている  
元開口部から見ると、

危険なカーブの直ぐ前  
後に横断できるように  
開口部を設けていた事  
が分かります。

この開口部をつくる  
に当たって、神奈川県  
警察本部がこのような  
横断陸橋からの開口を  
許可したとは信じられ  
ない思いです。



完成した横断陸橋の上で

## 日本共産党港南区無料法律相談

毎月第3木曜日 午後7時～9時 次回は10月21日 (木)

予約は電話・FAXで TEL 844-3635 FAX 841-8975

お困りのことはいつでもお気軽にご連絡ください

# 日本共産党横浜市議団報告

11011年度市予算の重点要望書と提出

## 「子ども、中小企業、みずを大切に」

日本共産党市議団は九月二十四日、二〇一一年度予算編成に対する重点要望を市長へ提出した。市民、市内の団体から寄せられた要望を踏まえて作成したもので、四つの大項目二二二の重点要望となっている。

議員団からは「子ども支援と中小企業応援を」「女性目線で温かい支援を」「瀬上沢などの貴重な緑を守る事。乱開発に歯止めを」また「教室にエアコンを」と要望しました。

市長は「共産党の質問や要望は本当に

きめ細かい。市民の発想から作成された意見だと感じ参考にしている。福祉や子育て、中小企業など、共通する考えも多い。政策のバランスから、すべてとは難しいが、実現できるものは取り入れていきたい」と述べました。

### 2011年度横浜市予算編成にあたっての要望書（項目）

**I 安心して子どもを産み育てられる横浜、行き届いた教育を**  
子育て支援の強化を、学校教育の充実を、生涯学習の充実を

**II 福祉・医療を充実させ、市民の命と暮らしを守るために**  
高齢者施策の拡充・改善を、障害者施策の拡充を、国民健康保険の改善を、生活保護に関して、市民税の減免制度の改善を、保健・医療施策に関して

**III 横浜市中小企業振興基本条例を生かした横浜経済の振興を**  
横浜市中小企業振興基本条例（基本条例）を実効あるものするために、中小企業・自営業者の振興を、制度融資の一層の改善を、商店街

の活性化・振興策を、市内の経済循環を旺盛にする公共工事の発注を、生き生きと生活できる雇用の創出を、市内農業を守り育て、食の安全と緑の確保を

**IV 環境にやさしい、基地のない平和で安全な街づくりを**  
市街地区域の拡大にストップをかけ、都市部の緑と斜面緑地を守る、地球温暖化をくいとめ、資源循環型社会の実現をめざす、大型開発・都心部開発は見直し、地域生活圏での公共基盤整備を図る、災害に強い安全な街づくりをめざす、クルマ依存社会を脱却し、バス・電車・地下鉄等の公共交通網の充実を、米軍基地の即時無条件全面返還と平和都市宣言を

こんにちは

みわ智恵美です

日本共産党港南区くらし・子育て相談室長(前県議)  
横浜市港南区区上大岡西1-19-20 ワットビル301 2010. 11月号外  
電話 844-3635 FAX 841-8975 E-mail: jcp-konan@mue.biglobe.ne.jp

地デジ化で

みわ智恵美駆けある記

# テレビ難民が出ないように

～地デジ化にはもっと時間をかけて～

「アナログ放送は2011年7月で終了します」「地デジへの対応をお早めに」とごまかに宣伝しています。しかし、港南区内には上夫岡オフィスタワーとみなとみらい地区のビル群などの影響による難視聴地域があり、補償措置でケーブルテレビを力バールしています。補償期間は2011年後も続くことになっています。そこで、この問題を調べるため、ケーブルテレビ会社に出かけました。

ケーブルなら~~~~~

当面アナログ視聴可能

です。

急いで買い換えなくても

N(ジャパンケーブルネット)の方が対応してくださいました。現在ケーブルテレビに加入していれば、難視聴地域でなくても、2015年3月末まではアナログ放送が視聴できるという事です。この措置は総務省の通達を受けたものと考えられます。

ケーブルテレビ会社では、地デジ放送をアナログ放送に変換して流すということ

この取材から、ケーブルテレビに加入している方は、急いで買い換える必要はないことがわかりました。しかし難視聴地域の2015年3月以降については決まっています。

テレビを

見られない人も

ところが、ケーブルに加入していない場合は、来年7月24日でアナログ放送

は打ち切られてしまいます。テレビを買い換えるにしても、チューナーで対応するにしても、費用がかかります。このままではテレビを見られない人が出ることは必至です。

みわ智恵美は、アメリカ等のように地上デジタル波化を延期するか、ヨーロッパのようにケーブルテレビが実施する、アナログ電波も同時に流していく方式を国が責任を持ってとるよう求めていきます。



JCN横浜で話をうかがうみわ